

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 30 de marzo 2022



	<p>El Ministerio de Defensa Nacional realizó la Rendición de Cuentas 2021. Ministerio de Defensa Ver más Notas referenciales: Defensa Ecuador</p>
	<p>Ministerio de Defensa de Ecuador gastó \$ 1.300 millones en sus actividades y operaciones durante 2021. El Universo Este martes el Ministerio de Defensa realizó su rendición de cuentas anual, en la cual el ministro Luis Hernández, general de brigada en servicio pasivo, mencionó algunos de los trabajos que asegura ha ejecutado la cartera a su cargo en 2021, que la principal tarea es proteger el territorio nacional. Resaltó que el año anterior las Fuerzas Armadas ayudaron a extender la vacunación en zonas de difícil acceso, además de apoyar en 67 puntos de inoculación. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #ObjetoDelMes Cuadro de Manuela Sáenz. ¡No está sola! A sus espaldas, una imagen en piedra representa los recuerdos de Simón Bolívar como inspiración para unirse a la gesta emancipadora. Observa la obra completa en tu visita al museo #CasaDeSucre. #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Rendición de Cuentas ISSFA 2021 Cumplimos con la Constitución. Conoce la documentación de la fase 2 https://bit.ly/3IKYdrX Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Consulta los medicamentos para crónicos y primer nivel actualizados a marzo de 2022 https://bit.ly/2ARXcOY Ver más</p>

	<p>Guayaquil se alista para el evento náutico más importante del año "Velas Latinoamérica 2022"- Expreso La Perla del Pacífico se convierte en el puerto anfitrión para el encuentro de cuatro buques internacionales y un buque nacional que arribará a la ciudad con sus comandantes y cerca de mil tripulantes. Ver más</p>
	<p>Festival en conmemoración de los 150 años de rebelión indígena- La Prensa Con el apoyo de las Fuerzas Armadas (FFAA), la Dirección de Movilidad y Transporte, entre otras entidades que trabajaron en conjunto para el desarrollo de este evento, en el mismo que se conmemoró los 150 años del levantamiento indígena más importante del siglo XXI. Festival por 150 años de rebelión indígena. Ver más</p>
	<p>Gobierno concreta demanda de inconstitucionalidad ante la Corte Constitucional a las 268 amnistías aprobadas por el Legislativo- El Universo Insistió en que las amnistías no respetaron la Constitución y la ley y que próximamente el régimen canalizará la solicitud de amnistía para los militares y policías que están siendo procesados por los hechos de octubre del 2019. Ver más</p>
	<p>Los afectados por sismo en Esmeraldas esperan que haya celeridad en entrega de los tres tipos de bonos ofrecidos- El Universo La casa de cemento de tres pisos de Jorge Ronquillo se fraccionó. Parte de su estructura se afectó y debe derrocar la parte frontal para reducir peso. La vivienda la construyó en el sector de la calle Batallón Montufar, en el barrio Bellavista Sur, con un crédito al ISSFA. Ver más</p>
	<p>La Armada detiene una embarcación que llevaba las barandas sustraídas en la isla Santay. El Expreso A través de un comunicado, la noche de este 29 de marzo, la Armada del Ecuador dio a conocer que el personal de la Capitanía del Puerto de Guayaquil, durante una inspección realizada el lunes anterior; halló una embarcación que llevaba varias barandas de aluminio que habían sido sustraídas de la isla Santay. Ver más Notas referentes: @armada ecuador</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 30 de marzo 2022

	<p>Los crímenes se vuelven más cruentos en Carchi. La Hora Los crímenes se vuelven más cruentos en Carchi. Desde la Policía Nacional, los altos mandos en la provincia mencionan que existe un evidente aumento de la violencia criminal. Cada semana, los uniformados atienden causas de personas heridas en robos y riñas callejeras. También realizan operativos frecuentes para retirar armas blancas a personas que se deambulan en lugares públicos, como parques, terminales de buses y en zonas comerciales. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Sucumbios. Las @FFAAECUADOR decomisaron 32 cilindros de (G.L.P) que eran transportados sin las respectiva justificación, en el sector de #Palmar, del cantón #Putumayo, durante una operación de reconocimiento y vigilancia de los espacios Terrestres en la #FronteraNorte. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #EIOro Las @FFAAECUADOR, a través del Batallón de Infantería de Marina #Jambeli de la @armada_ecuador en coordinación con Instituciones del Estado, localizaron una bodega donde se logró la recuperación de 13 motores, que poseían denuncia por robo. Ver más Notas referentes: @FFAAECUADOR, @armada_ecuador</p>		<p>@EjercitoECU #Azuya Coffee la mascota guardián que cuidaba la casa que se derrumbó en el sector de Marianza parroquia #Sayausí fue rescatado por el Cbos. G. Andache y personal civil, quienes lo salvaron de entre los escombros, para ser entregado a sus dueños. #OrgulloDefensa #EjércitoECU. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Esta operación se realizó en el Barrio 5 de Diciembre de la parroquia #PuertoBolívar y se aprehendió a dos ciudadanos; las evidencias y los detenidos fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes para los trámites de ley correspondiente. #OrgulloDefensa ec Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Amazonia La #ArmadaEcuatoriana mantuvo reunión de trabajo con autoridades de #General Farfán para analizar temas de seguridad de la Vida Humana en los ríos y articular acciones de control. Ver más</p>
	<p>@EmbajadaEcuUSA. La embajadora @ivonnebaki participó en Kentucky en la reunión del "Programa de Asociación Estatal" (SPP) junto al Gral. Fabián Fúel Revelo, Jefe del Comando Conjunto de las FF.AA. Luego de 12 años el programa de cooperación se reactiva. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan patrullajes móviles en coordinación con la #PoliciaNacional y #SNGRE en los sectores afectados por el sismo, para brindar seguridad a los pobladores del cantón Esmeraldas. #FFAACONTIGO. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 21 al 27 de marzo de 2022, en defensa de la soberanía nacional. #FFAAContigo #OrgulloDefensa Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Manabí La #ArmadaEcuatoriana con sus medios aeronavales realiza de forma permanente control en los espacios marítimos jurisdiccionales y áreas reservadas de seguridad. 🇪🇨: Operación de vigilancia y exploración marítima costera. #OrgulloDefensa Ver más</p>
			<p>@armada_ecuador En la #mar Unidades Navales y Aeronaves ejecutan permanentemente operaciones de vigilancia y control de los espacios marítimos jurisdiccionales, para brindar seguridad a la gente de mar y pesca durante su permanencia hasta su retorno a puerto seguro. #yosoynaval #OrgulloDefensa Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 30 de marzo 2022

	<p>@centro_ejercito 29 de Marzo de 1995 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>
--	--

	<p>Diálogos entre Ucrania y Rusia apuntan a un posible acuerdo. Ecuavisa 29-mar-2022</p>
--	---

	<p>17 viviendas han colapsado en SIGCHOS por intensas lluvias. Ecuavisa 29-mar-2022</p>
--	--

	<p>Se distribuyen donaciones para los damnificados del Aluvión. Teleamazonas 29-mar-2022</p>
--	---

	<p>Damnificados por el sismo del fin de semana continúan durmiendo en las calles. Teleamazonas 29-mar-2022</p>
--	---

	<p>Rusia afirma que reducirá sus operaciones en Kiev y Chernihiv para impulsar negociaciones. Teleamazonas 29-mar-2022</p>
--	---

	<p>Exesposo de Cynthia Viteri nuevo terrateniente en vía a la Costa. TC 29-mar-2022</p>
--	--

	<p>Cambios en el Gabinete. TC 29-mar-2022</p>
--	--

	<p>Alexandra Vela confirmó su renuncia a su cargo como Ministra de Gobierno. TC 29-mar-2022</p>
--	--

	<p>Presidente dice que gobernará sin la Asamblea. OromarTV 29-mar-2022</p>
--	---

Radio y Televisión

	<p>Presidente Lasso se aleja de la posibilidad de dar paso a una muerte cruzada - Teleamazonas 29-mar-2022 Ver más</p>
--	---

	<p>Guillermo Lasso descarta "muerte cruzada" - Teleamazonas 29-mar-2022 Ver más</p>
--	--

	<p>Planteles educativos fiscales vuelven bajo la tutela de las FF. AA. -TC 29-mar-2022</p>
--	---

	<p>Presidente Lasso confirmó que habrá cambios en su Gabinete. Ecuavisa 29-mar-2022 Ver más</p>
--	--

	<p>El Presidente de la República anunció que gobernará sin la Asamblea EcuadorTV 29-mar-2022 Ver más</p>
--	---

	<p>Carlos Jijón renunció como vocero del a Presidencia EcuadorTV 29-mar-2022 Ver más</p>
--	---

	<p>Carlos Pólit detenido en Estados Unidos Ecuavisa 29-mar-2022 Ver más</p>
--	--



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 30 de marzo 2022

	<p>Renuncia de Consejero y de Ministra de Gobierno. OromarTV 29-mar-2022</p>
--	---

Temas coyunturales

	<p>Delincuencia. ¿Por qué?. July Ayoví. El Universo En las unidades educativas no se puede corregir al estudiante como se debe, porque enseguida el padre de familia salta, denunciando al maestro. Estamos consintiendo excesivamente a nuestros hijos, estamos siendo demasiado condescendientes con sus malos actos, tanto que cuando ya se los quiere corregir es demasiado tarde y llegan hasta a matar a sus propios padres. Ver más</p>
	<p>Muerte en la oscuridad. Arianna Tanca Macchiavello. El Comercio La democracia cuesta, es difícil ser democrata pero vale la pena pues siempre será una mejor opción que vivir en un simulacro de autoritarismo. Los desacuerdos son parte de ella, son el costo de comprender que la democracia se construye entre oficialismo y oposición. Ver más</p>
	<p>Entre la guerra y la parálisis política. Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio Aún no veo qué cambio sustancial introduciría, al menos en materia de alianzas público privadas, el proyecto de ley urgente que acaba de archivar el Legislativo. Lo que en él se dice puede hacerse, me parece, con la ley vigente, esa que aprobaron los correístas en la Asamblea de 2015 y que autoriza lo mismo que ahora les escandaliza. Ver más</p>
	<p>¿Muerte cruzada?. Sebastián Mantilla B. El Comercio La crisis entre el Ejecutivo y la Asamblea se ha agudizado. El archivo del proyecto de Ley de Inversiones ha sido el motivo. El proyecto de Ley Creando Oportunidades tuvo igual suerte, del mismo modo que las iniciativas presentadas por Lasso para derogar la Ley de Comunicación y reformar la Ley de Educación Superior. Ver más</p>

	<p>Presidente Lasso: "Nadie creyó que iba a dar nombres"- El Telégrafo "El primer paso fue denunciarlos con nombre y apellido". Así se refirió el presidente Guillermo Lasso a la denuncia pública que realizó y a la carta enviada a la Fiscalía para investigar a cinco asambleístas que habrían solicitado prebendas para apoyar el proyecto de Ley de Atracción de Inversiones. Ver más</p>
	<p>Alexandra Vela dejará el Ministerio de Gobierno. El Comercio El presidente Guillermo Lasso hará cambios en una de las carteras más importantes del frente político: el Ministerio de Gobierno. Según confirmaron fuentes de Carondelet a este Diario, Alexandra Vela dejará dicha Secretaría de Estado este miércoles 30 de marzo del 2022. Ver más</p>
	<p>Francisco Jiménez, el tercer ministro de Gobierno de Lasso. Primicias. Jiménez es el cuarto asambleísta de CREO que deja su curul para sumarse al equipo del Gobierno. El exlegislador asume el ministerio de Gobierno en medio de una relación tensa entre Ejecutivo y Legislativo. Ver más</p>
	<p>Ecuador se convirtió en el tercer país más desigual de América Latina. Primicias Tras el fin del boom petrolero en 2014, la reducción de la inequidad en Ecuador se estancó y, con la pandemia, las brechas se ahondaron. La reducción de la brecha entre ricos y pobres, también llamada desigualdad por ingresos, se estancó en Ecuador desde 2014 y se profundizó tras la pandemia de Covid-19. El coeficiente de Gini mide la desigualdad económica, siendo cero perfecta igualdad y uno completa desigualdad. Ver más</p>
	<p>Deslaves y lluvias impiden paso de vehículos por la carretera Chone- Flavio Alfaro. El Universo Desde las 20:00 de este martes, 29 de marzo, una fuerte lluvia acompañada de truenos, relámpagos y vientos huracanados dejaron incomunicada la vía Chone-Flavio Alfaro-El Carmen. Ver más</p>
	<p>Espol actualiza su prototipo de vacuna contra el covid para que reconozca otras variantes. El Comercio. Ver más</p>